

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

Noticias

Trasvase de estudiantes del programa Erasmus

23/09/2011

Rahel, Markus, Nana y Meryl ya han comenzado su periplo académico en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, donde comparten pupitre con los alumnos locales, dentro del Programa Internacional de la universidad. También han iniciado sus prácticas en el servicio eitb.com, en Bilbao, donde realizan todos sus trabajo en inglés.





Por lo que respecta a nuestros alumnos, este primer cuatrimestre 8 de ellos se han desplazado a universidades internacionales, siete pertenecientes a Comunicación Audiovisual y uno a Psicopedagogía. El segundo cuatrimestre partirán otros 26 alumnos, estudiantes de Educación. Estos son nuestros alumnos desplazados al extranjero:

Comunicación Audiovisual

- Kepa Matxain (Estonia)
- Mikel Iraola (Méjico)
- Jokin Uribetxebarria (Méjico)
- Maialen Torres (Países Bajos)
- Izarne Olano (Países Bajos)
- Asier Rekalde (Países Bajos)
- Peio Madrid (Países Bajos)

Psicopedagogía

• Idoia Esnaola (Bélgica)

